

Published on *fsm2013.org* (<http://www.fsm2013.org>)

[Accueil](#) > Pour en finir avec le racisme, la xénophobie et les discriminations qui sont les bases du colonialisme

Pour en finir avec le racisme, la xénophobie et les discriminations qui sont les bases du colonialisme

Assemblée de convergence

Pour en finir avec le racisme, la xénophobie et les discriminations qui sont les bases du colonialisme

L'ensemble des organisations présentes au Forum Social Mondial de Tunis demandent que la question du colonialisme et du racisme devienne une problématique transversale dans l'ensemble des mobilisations des mouvements sociaux.

L'héritage colonial a conduit et conduit encore aux politiques ultralibérales, aux nouvelles formes de colonisation, de domination et d'impérialisme.

C'est pourquoi nous demandons que la mobilisation sociale contre le racisme, la xénophobie et les discriminations soit renforcée afin d'obtenir leur éradication à tous les niveaux de la vie politique et sociale, que le droit aux réparations, entre autres politiques, soit reconnu et que des actions soient mises en œuvre par l'ensemble des mouvements sociaux sur tous les continents. Il faut :

- Soutenir et organiser, dans le monde entier, les politiques de lutte contre le racisme, la xénophobie et les discriminations afin de favoriser la non-discrimination avec son corollaire l'égalité.
 - Engager une campagne auprès des Nations Unies et des instances régionales pour qu'elles reconnaissent la nécessité des réparations relatives à la colonisation et à l'esclavage afin de « réparer » les méfaits du colonialisme dans les pays anciennement colonisés.
 - Obtenir de l'Union européenne qu'elle se saisisse de la question des réparations relatives à la colonisation et à l'esclavage, avec l'adoption d'une déclaration écrite pour la mise en place d'une journée pour les victimes de l'esclavage et de la colonisation
 - Inciter l'ensemble des villes du monde à mettre en place une politique de transparence obligeant leurs partenaires économiques à révéler leur éventuelle participation au système colonial et au commerce triangulaire.
 - Fixer au 12 octobre la journée mondiale pour le droit aux réparations liées à la colonisation et à l'esclavage, afin que tous les acteurs des mouvements sociaux se mobilisent pour cette exigence de justice.
- .Organiser une semaine anticoloniale mondiale soutenue par les acteurs au du Forum Social Mondial.

Fondation Frantz Fanon (international network), World Against Racism (international network), Colonialism Reparation (international), Africavenir (international), Conseil Représentatif des Associations Noires (France), Sortir du colonialisme (France), Malcolm X Grassroots Movement (USA), Progressive Pupil (Canada), IDH Sud (Tunisie), CAAC (Comores), Vida Brasil (Brésil), Alternative espace citoyen (Niger)

Langue

Français

Image:

